
学校運営協議会 議事録 
 

校 名 府立園芸高等学校 

校長名 神  絵 里 香 

 

開催日時 令和５年６月 28日（水） 15：30 ～ 17：00 

開催場所 府立園芸高等学校 １階 会議室 

出席者(委員） 中桐委員、大賀委員、磯和委員、石田委員、稲田委員 

出席者(学校） 

神校長、今井教頭、臼井首席、平尾首席（農場長）、湯谷フラワーファクトリ科長 

落田環境緑化科長、小林バイオサイエンス科長、金沢普通科長 

坂口教諭(フラワーファクトリ科)、藤浪教諭(バイオサイエンス科科) 

傍聴者 なし 

協議資料 

・ 大阪府立園芸高等学校 学校運営協議会 実施要項運営要項 

・ 令和５年度学校経営計画及び学校評価 

・ 令和５年度 取組計画 

・ 令和４年度 進路状況 

備考  

 

議題等(次第順） 

・ 保護者からの意見の提出状況 

・ 令和５年度学校経営計画及び学校評価 

・ 令和５年度各分掌等の取組目標 

・ 令和４年度卒業生進路状況 

 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

 

○ 保護者からの意見の提出状況 

・ 教頭より、保護者からの意見書の提出状況について報告があった。保護者から意見書の提出

はなかった。 

 

○ 令和５年度学校経営計画及び学校評価 

・ 磯和委員より、リーディング GIGA ハイスクールの取組みについて質問があり、神校長および教頭

より概要を説明した。 

・ 中桐委員より、農業高校の特色を生かし、生徒たちに多様な経験値を身に付けさせる必要がある

との意見があった。 

・ 中桐委員より、進路指導において、高等学校で実学を学ぶ意義について経営計画に盛り込むとよ

いとの助言があった。 

 

○ 令和５年度各分掌等の取組目標 

・ 中桐委員より、志願者の確保と入学者の現状について質問があり、神校長より現状報告を行っ

た。 

・ 湯谷フラワーファクトリ科長からは、入学者の意欲の低下を危惧する意見があった。 

・ 中桐委員より、学校として生徒に求める学力設定について、戦略的に取り組むべきである、との助

言指導があった。 



・ 大賀委員より、中学校における１人１台端末の活用の現状について報告するとともに、本校にお

ける生徒の学習活動について助言があった。 

 

○ 令和４年度卒業生進路状況 

・ 臼井首席より、令和４年度の進路状況について報告があった。 

・ 中桐委員より、進学者が増加した理由について質問があり、臼井首席より説明を行うとともに、ミ

スマッチのない進路指導の体制への取組みについて報告した。 

 

 

次回の会議日程 

日時  令和５年１１月２２日（月） 15：30 ～ 17：00 

会場 府立園芸高等学校 
 


